

FBC NEWS NNN > メーテルが闇夜に浮かび上がる 敦賀駅前に設置されている「銀河鉄道999」や「宇宙戦艦ヤマト」のモニュメントがライトアップ



人気の映画・ドラマ・  
アニメ・バラエティが見放題

今すぐ始める

社会

メーテルが闇夜に浮かび上がる 敦賀駅前に設置されている「銀河鉄道999」や「宇宙戦艦ヤマト」のモニュメントがライトアップ

2024年4月25日 19:36



夜も商店街に人の流れを作ろうとライトアップへ

メーテルが闇夜に照らされ幻想的な雰囲気に。敦賀駅前に設置されている「銀河鉄道999」や「宇宙戦艦ヤマト」のおなじみのモニュメントが25日からライトアップされました。

敦賀駅から氣比神宮にかけての歩道には、故松本零士さんが手がけたアニメ作品のキャラクターなど28体のモニュメントが並んでいます。

GLADD 365 DAYS毎日がSALE

ところで敦賀市は、国の「脱炭素先行地域」に指定されていて、市内の家庭で発電した太陽光エネルギーを使ってライトアップが出来るように8月末から工事に取りかかる予定です。

試験点灯は来月6日までで、午後6時半から11時までとなっています。

## 関連ニュース

- 脱炭素社会に対応 県外の太陽光発電施設から“再エネ”購入 CO2排出量を大幅削減、ウラセグループ  
幻想的な“竹灯り” 「めっちゃ感動する」ライトアップ 越前市の万葉の里味真野苑、17日まで  
乗り換え本当に大丈夫？ 新幹線↔特急で大規模シミュレーション JR敦賀駅に長い列  
海外目線でのおもてなし 外国人観光客に向けた新商品開発 免税カウンターも設置へ 敦賀市・神楽町1丁目商店街  
モニュメントにお賽錢？ 宇宙戦艦ヤマト“佐渡酒造”に珍現象 敦賀駅前商店街

この記事を共有



## 国 一緒に見られているニュース



恐竜モニュメント人気 大型連休前半の福井駅前にぎわう フードホールで海の幸も堪能

◆FBC 4月29日 17:46



はっけよーい、泣いた！ 赤ちゃんの健やかな成長願う 福井県護国神社「泣き相撲」

◆FBC 4月29日 17:28



田植え前の水田にダイブ 熱戦「どろんこバレー」 ぬかるみに負けずプレー 鯖江市片上地区

◆FBC 4月29日 17:04

